

Compte rendu du stage *d'initiation à l'attelage*

Des 16 et 17 juin 2012

A ANENA et son Président Gérard MARTIN de la part de Gilles de Compiègne

Deux journées qui m'ont rapproché encore plus de mes ânes Fifi et Drakar. En effet j'ai pu ainsi comprendre que je pouvais avoir des approches de travail et de technicité « accompagné » pendant ces deux jours, grâce à la passion de Gérard et Laurent, animateurs ANENA qui nous ont été à la fois « encourageant, déterminant » dans toutes nos erreurs avec toujours les mots justes pour nous redonner confiance devant nos appréhensions à la maniabilité de l'attelage et à les accepter pour toujours améliorer notre conviction que nous en étions capables.



Grace à ce programme qui nous était apparu difficile « scic » peur de l'interrogation écrite qui nous attendait le second jour, face à tous ces termes de connaissance du harnais, du menage sur appareil de simulation... nous avons été ébahis de cette petite réussite.

Sans oublier cette convivialité du midi pendant ces festins de roi (un grand merci à Cloclo) et surtout à nos complices, Baltazar et Teddy, intermitants du spectacle du monde merveilleux des ânes qui malgré nos mouvements incertains et gestes ridicules nous ont acceptés en temps

que

débutant.



Un grand coucou à mes compagnons d'infortune, Sylvain, Brigitte, Anny France.



Gilles